

SWI

Dandim Pimpin Apel Siaga Jelang Pelaksanaan Pemilu 2024

Wanto - SURABAYA.SWI.OR.ID

Feb 13, 2024 - 11:49



Antisipasi perkembangan situasi menjelang Pemilu 2024, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin pelaksanaan Apel Siaga Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, - Dalam rangka antisipasi perkembangan situasi menjelang Pemilu 2024, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin pelaksanaan Apel Siaga jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Senin (12/2).

Pelaksanaan Apel Siaga yang diikuti oleh seluruh personel jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara baik militer maupun PNS dan Personel Subkogartap 0830/Surabaya Utara ini dilakukan untuk menekankan kembali kepada seluruh anggota untuk menjunjung tinggi Netralitas TNI dalam pelaksanaan Pemilu dalam waktu dekat ini.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0830/Surabaya Utara menyampaikan bahwa jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara akan melaksanakan Apel Siaga seperti ini sampai dengan waktu yang ditentukan yaitu kurang lebih sampai tanggal 18 Februari 2024. Hal ini dilakukan guna mengantisipasi perkembangan situasi yang terjadi selama masa tenang hingga pelaksanaan pemilu dan perhitungan surat suara.

"Setiap hari kita akan melaksanakan Apel Siaga terpusat seluruhnya seperti ini di Makodim 0830/SU termasuk juga Subkogartap sampai dengan tanggal 18 Februari 2024," ujarnya.

"Saat ini seluruh wilayah Indonesia sudah memasuki masa tenang, kemarin rekan-rekan anggota Koramil sudah ikut ambil bagian dalam penertiban APK hingga pagi. Kaitannya dengan kondisi cuaca saat ini yang kurang bersahabat, maka dari itu jaga faktor kesehatan salah satunya dengan minum vitamin dan berolahraga," imbuhnya.

"Tanggal 14 Februari puncak pesta demokrasi sudah didepan mata, bukan hanya saat pemilihan saja tetapi juga dilanjutkan dengan perhitungan suara yang menguras energi pikiran kita, khususnya kita yang di komando kewilayahan. Tetap laksanakan tugas secara maksimal yang sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kita," jelasnya.

Selain itu Dandim juga mengingatkan kepada anggota agar menyampaikan kepada seluruh keluarga ataupun PNS yang memiliki hak pilih agar menggunakan hak pilihnya pada tanggal 14 nanti, karena ini adalah salah satu kewajiban sebagai warga negara yang baik. Untuk personel militer agar tetap siaga dan siap melaksanakan perbantuan pengamanan mengantisipasi perkembangan situasi, sehingga Pemilu dapat berjalan dengan aman, lancar dan damai.